
Herr Metz, Herr Schell und Herr Knülle bedankten sich bei dem Team der 
Wasserversorgungsgesellschaft und allen beteiligten Mitarbeitenden für die Erarbeitung 
und Aufstellung dieses Konzeptes. 
 


